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Data: Dezenove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte. Local: Realizada via 1 
internet, através do aplicativo Google Meet, devido à pandemia de Covid-19. Com as 2 
presenças dos Conselheiras(os): Enfª Maria Inez Morais Alves de Farias – Presidenta; Enf 3 
Handerson Silva Santos – Vice-Presidente; Enfª Keyla da Silveira Pinto – Primeira Secretária; 4 
Enfª Vivalnita Mendonça da Encarnação – Segunda Secretária; TE Aline Soares da Silva – 5 
Primeira Tesoureira; AE Fernando de Jesus Teixeira – Segundo Tesoureiro; demais 6 
Conselheiros(as) Efetivos(as): TE Adriana Coelho da Silva; Enf Alexandro Gesner Gomes dos 7 
Santos; TE Dart Clair Carvalho das Virgens Cerqueira; TE Eduardo Alexandrino; Enfª Helena 8 
Gomes Ribeiro Pereira; Enf Jairo Oliveira dos Santos; AE Joana Evangelista Conceição Silva; 9 
Enfª Liana Figueiredo Almeida de Souza; TE Marcos de Oliveira Silva. Conselheiros Suplentes 10 
convocados: Não houve. Demais Conselheiros Suplentes: Enfª Maria Jacinta Pereira Veloso; 11 
TE Lúcia da Silva Figueiredo; TE Marcus Vinícius Silva Palma. Justificaram ausência as 12 
Conselheiras: Enfª Andreia Santos de Jesus; Enfª Elisa Auxiliadora da França Ribeiro. Também 13 
estiveram presentes: a Coordenadora de Processos Administrativos, Luciana Novaes Freire 14 
Lopes Campos, o Procurador-Geral Saulo Bezerra Novaes. I. EXPEDIENTE: 1.1 Abertura dos 15 
trabalhos e verificação do quórum. Após a verificação do quorum, deu-se início a 614ª 16 
Reunião Ordinária do Plenário do Coren-BA, às oito horas, com as presenças dos(as) 17 
Conselheiros(as) acima mencionados(as). A Presidenta Maria Inez Morais Alves de Farias torna 18 
efetiva a participação do Conselheiro Suplente presente, TE Marcus Vinícius Silva Palma. 1.2 19 
Leitura de Correspondências: 1.2.1 OFÍCIO 60845/2020-TCU Seproc, de 05 de novembro de 20 
2020 - informando sobre o Acórdão 11296/2020-TCU-Primeira Câmara, de relatoria do 21 
Ministro-Substituto Augusto Sherman Cavalcanti, prolatado na sessão de 6/10/2020, por meio 22 
do qual o Tribunal de Contas da União apreciou o Processo TC 011.277/2018-1; encaminhando 23 
cópia do referido Acórdão (peça 13), cujo inteiro teor também pode ser acessado no Portal do 24 
TCU; solicitando especial atenção às informações complementares que acompanham o ofício. 25 
As demais correspondências são enviadas previamente, por correio eletrônico, aos 26 
Conselheiros. 1.3 Aprovação da Ata: A Ata da 610ª Reunião Ordinária do Plenário, enviada 27 
previamente por correio eletrônico, foi lida, discutida e aprovada pelo Plenário. 1.4 Informes: 28 
1.4.1 A Presidenta Maria Inez informa que a ROP desta quinta-feira inaugura a utilização do 29 
Google Meet, uma das ferramentas disponibilizadas pelo serviço G-Suíte da Google, adquirido 30 
pelo Conselho. 1.4.2 Assinaturas de documentos – A Presidenta Maria Inez informa que as 31 
assinaturas de documentos do setor financeiro foram realizadas gradualmente, durante a 32 
pandemia e estão bem adiantadas. Com relação aos processos de contratação - licitações, a 33 
Presidenta explica que – durante todo o trabalho remoto (de março a novembro) - os 34 
despachos estavam sendo feitos por meio de correio eletrônico e que todos os arquivos, 35 
contratos – aquisições e compras, foram sendo arquivados num único arquivo eletrônico. 36 
Informa que a servidora do setor de Licitações, Elisângela Santana, já está concluindo a 37 
impressão de todos os documentos e composição dos processos físicos, que já estão sendo 38 
assinados por todos os responsáveis. A Presidenta informa ainda que solicitou que, após 39 
assinatura dos processos, os documentos fossem digitalizados. 1.4.2 Visita do Corregedor-40 
Geral do Cofen – A Presidenta Maria Inez informa que na última segunda-feira, 09 de 41 
novembro, o Conselho recebeu o Corregedor-Geral do Cofen, Cláudio Márcio de Oliveira Leal, 42 
que informou ter ido à Autarquia com o objetivo de apurar uma denúncia. A Presidenta 43 
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informa que foi disponibilizada sala para que o Corregedor e seus acompanhantes pudessem 44 
atuar. Informa que ao final da tarde, foram solicitados alguns processos de licitação, que 45 
foram entregues na terça-feira, pela manhã. A Presidenta Maria Inez informa ainda que alguns 46 
servidores foram convocados para oitiva. 1.4.3 Orçamento – A Presidenta Maria Inez comenta 47 
que houve uma queda de quase 14% do orçamento anual e que, no mês de setembro, o valor 48 
da folha de pagamento foi maior que 50%, que é o determinado por lei. Informa que 49 
encaminhou ao Cofen questionamento sobre se, de fato, é necessário seguir esse limite, 50 
considerando o ano atípico, em razão da pandemia. 1.4.4  8º Encontro Baiano de Auxiliares 51 
e Técnicos de Enfermagem – A Conselheira Aline Soares informa que vai acontecer no dia 27 52 
de novembro de 2020, a oitava edição do Encontro Baiano de Auxiliares e Técnicos de 53 
Enfermagem (8º EBATE). Informa que a arte da programação está sendo finalizada, para que 54 
seja dado início à divulgação nas redes sociais do Conselho. A Conselheira informa que o 55 
evento será cem por cento online e que a transmissão será feita por meio do YouTube, com a 56 
abordagem do tema “O Protagonismo da Enfermagem durante a pandemia de Covid-19”. A 57 
Conselheira Aline Soares informa que irá apresentar as ações do Conselho durante a 58 
pandemia, no evento. Os(as) Conselheiros(as) Marcus Vinícius Palma e Adriana Coelho vão 59 
participar da apresentação sobre as ações do Comitê de Enfermagem de Enfrentamento à 60 
Covid-19, do qual participaram ativamente. A Presidenta Maria Inez, ratificada pela 61 
Conselheira Vivalnita Mendonça, sugere que os Conselheiros apresentem, além de números 62 
e dados, um relato de suas experiências dentro do Comitê. 1.4.5  Assinatura de Atas – A 63 
Conselheira Helena Gomes ressalta a necessidade de que os Conselheiros do Plenário 64 
compareçam no Conselho para atualizar as assinaturas das atas. A Conselheira Vivalnita 65 
Mendonça informa que levantará as pendências para acionar cada Conselheiro para agendar 66 
a ida ao Conselho. 1.4.6 Auxílios Representação – A Conselheira Primeira Tesoureira, Aline 67 
Soares, ressalta aos Conselheiros do Plenário a necessidade de que atualizem seus pedidos de 68 
auxílio representação a fim de que possam ser cumpridos os prazos de assinaturas e 69 
pagamentos. 1.4.7 Transferência de bens entre os imóveis – A Presidenta Maria Inez informa 70 
que, na próxima semana, será realizada a transferência de bens e arquivos guardados no 71 
imóvel da avenida Junqueira Aires, para o imóvel da avenida General Labatut (Casa Branca), 72 
que estava em reforma. Informa que durante a reunião com a comissão de transição, irá 73 
solicitar aos membros da nova gestão do Coren-BA para que designe um membro de sua 74 
comissão para acompanhar a transferência dos bens e arquivos para a Casa Branca. 1.4.8 75 
Contrato com os Correios – A Presidenta Maria Inez informa que o contrato da Autarquia com 76 
os Correios vence no dia 03 de dezembro de 2020. Informa que se trata de um contrato de 77 
valor alto – R$ 600.000,00 (seiscentos mil reais) por ano, por esta razão, a Diretoria decidiu 78 
não renovar e, na próxima segunda-feira, o processo será apresentado aos membros da 79 
comissão de transição da nova gestão, para que decidam sobre a necessidade, ou não, de 80 
renovar o contrato. A Presidenta Maria Inez destaca que existe uma preocupação com relação 81 
às cobranças das anuidades, mas deixará para que a nova gestão decida sobre a renovação, 82 
no mês de janeiro. 1.4.8 Subseção de Feira de Santana – A Presidenta Maria Inez informa que 83 
deverá ser organizado, por meio do Núcleo de Comunicação, Assessoria de Planejamento e 84 
Gestão e Gabinete da Presidência do Coren-BA um momento para realização da entrega da 85 
subseção de Feira de Santana. A Presidenta Maria Inez destaca que a licitação para aquisição 86 
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de móveis foi deserta, devido ao baixo valor dos preços de referência dos móveis e que houve 87 
problemas com a aquisição dos aparelhos de ar-condicionado. Porém a estrutura já está 88 
pronta e funcionando, por esta razão, caberia a realização de uma entrega simbólica do novo 89 
ambiente, mais confortável e adequado ao funcionamento da subseção. A Presidenta informa 90 
ainda que a entrega deverá ser comunicada aos representantes da nova gestão para que 91 
possam encaminhar algum membro para participar. II ORDEM DO DIA: 2.1 Homologação do 92 
Processo Eleitoral Coren-BA 2020 – Às nove horas e quarenta e dois minutos, a Presidenta do 93 
Coren-BA, Maria Inez Morais Alves de Farias, inicia a sessão informando aos Conselheiros do 94 
Plenário que foi encaminhado ofício aos representantes das Chapas do Quadro I e Quadros II 95 
e III do novo Plenário eleito, comunicando sobre a realização de uma reunião, na próxima 96 
segunda-feira (23/11), na sede do Conselho, com o objetivo de iniciar o processo de transição 97 
da Gestão do Conselho. A Presidenta informa que será publicada nesta quinta-feira (19/11), 98 
portaria que nomeia a Comissão de Transição, formada pela Conselheira Primeira Tesoureira 99 
Aline Soares da Silva; pelo Chefe de Gabinete, Gabriel da Silveira Silva Friederick; pelo Assessor 100 
de Planejamento e Gestão, Robertson Fiori Costa; pelo Procurador-Geral, Saulo Bezerra 101 
Novais; pela Assessora de Gestão do Exercício Profissional, Sophia Ferreira Sampaio; pelo 102 
Controlador-Geral Antônio Carlos Paim Cardoso Junior. A Presidenta Maria Inez convida a 103 
Conselheira Primeira Secretária Keyla da Silveira Pinto para proferir a leitura da Decisão nº 104 
202, de 19 de novembro de 2020, que homologa o resultado das Eleições 2020 do Conselho 105 
Regional de Enfermagem da Bahia, para composição do Plenário do triênio 2021/2023. Após 106 
discussão, os Conselheiros do Plenário decidem, por unanimidade, pela homologação do 107 
Processo Eleitoral Coren-BA 2020. Às dez horas e onze minutos, a sessão é encerrada. 2.2 108 
Homologação do Processo Eleitoral das Comissões de Ética das Instituições de Saúde: 109 
Hospital Antônio Teixeira Sobrinho, município de Jacobina –BA; Hospital Estadual da 110 
Criança, município de Feira de Santana-BA; Hospital Regional Deputado Luís Eduardo 111 
Magalhães, município de Porto Seguro-BA – Às dez horas e doze minutos, a Presidenta Maria 112 
Inez dá início à apreciação dos Pareceres referentes aos processos eleitorais das instituições 113 
de saúde. Após apreciação e discussões pelos Conselheiros, o Processo Eleitoral das 114 
Comissões de Ética das Instituições de Saúde: Hospital Antônio Teixeira Sobrinho, Jacobina-115 
BA, Hospital Estadual da Criança, Feira de Santana-BA e Hospital Regional Deputado Luís 116 
Eduardo Magalhães, Porto Seguro-BA é considerado homologado por unanimidade do 117 
Plenário. Às dez horas e cinquenta e oito minutos, a sessão é encerrada. III O QUE OCORRER: 118 
3.1 Recesso do final de ano – A Presidenta Maria Inez lembra que na 613ª ROP, de 12 de 119 
novembro, o Plenário discutiu a proposta de alteração da Decisão 032/2020 e decidiu por 120 
alterar o recesso do final do ano, revogando a Decisão 032/2020, concedendo folga apenas 121 
nos feriados nacionais aos servidores, sem o recesso, considerando a demanda reprimida do 122 
Conselho, visando ao atendimento dos profissionais. No entanto, por solicitação de uma parte 123 
dos servidores que se mostrou exausta, estressada e manifestou o desejo e a necessidade de 124 
ter garantido o recesso de final de ano, a Presidenta analisa junto ao Plenário o pedido dos 125 
servidores, bem como as dificuldades e excessos que envolvem as atividades remotas. A 126 
Presidenta sugere ao Plenário a possibilidade de rever a proposta, passando a acompanhar o 127 
recesso do Conselho Federal – que será no período entre 22 de dezembro de 2020 e 04 de 128 
janeiro de 2021. Após as discussões, considerando o pedido e argumentações dos servidores, 129 
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o Plenário decide reconsiderar a última decisão e manter o recesso, conforme o previsto na 130 
Decisão 032/2020 – com o revezamento dos servidores, uma parte com folga na semana que 131 
antecede o Natal; outra parte com folga na semana que antecede o Ano Novo, a fim de manter 132 
e não prejudicar as atividades do Conselho. As subseções que não possuem número de 133 
servidores suficiente para revezamento deverão funcionar apenas em uma das duas semanas 134 
referentes ao período de recesso. Fica a cargo dos coordenadores, a definição de um 135 
responsável pelo revezamento da coordenação do seu setor, bem como da escala de trabalho 136 
dos seus subordinados. Nada mais havendo a tratar, às doze horas e quarenta e cinco minutos, 137 
deu-se encerrada a reunião. E para constar eu, Keyla da Silveira Pinto, lavro a presente Ata, 138 
que será assinada por mim pelos presentes. /////////////////////////////////////////////////// 139 
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